



Après la défaite en CAN 2021 au Cameroun, l'équipe d'Algérie de football aura certainement besoin de l'encouragement de ses supporters lors du match barrage pour se qualifier au Mondial 2022. Beaucoup appellent à l'organisation de vols spéciaux.

Comme à l'accoutumée, les fidèles de l'équipe nationale ont toujours suivi de près les rencontres des Verts en toute circonstance. C'est à l'image de leurs divers déplacements en Tunisie, à Omdourman au Soudan ou encore à Ouagadougou au Burkina Faso. Alors, allons-nous assister à un déferlement de supporters au Cameroun pour le match barrage de l'Algérie pour se qualifier en Coupe du monde 2022 ?

En effet, le décompte a commencé pour le match imminent des Verts à Yaoundé. Ces derniers qui sont au milieu d'une préparation décisive comptent également sur le soutien inconditionnel de leurs supporters. C'est à l'image de ce qui s'est passé les années précédentes où ils étaient toujours présents pour motiver la sélection algérienne.

Il est attendu que ce soit également le cas de cette confrontation. C'est afin que les coéquipiers de Mahrez ne se sentent pas marginalisés au Cameroun. Puisqu'il y aura plus de soixante mille supporters. La question qui se pose donc, y aurait-il des vols spéciaux pour l'occasion ?

Voici pour le moment le nombre de supporters des Verts à se déplacer au Cameroun

Revenons donc à l'automne 1985, lors du match de barrage pour la qualification à la Coupe du monde au Mexique. Ce jour-là, le résultat du tirage au sort a opposé l'Algérie à la Tunisie. Avec pas moins de cinq mille (5.000) supporters algériens présents, les encouragements étaient d'une grande envergure.

Au moment du but soudain du Tunisien Rakbaoui, les supporters ont continué à applaudir jusqu'à ce que Madjer égalise. Chose qui a ouvert le bal aux autres joueurs algériens à l'instar du doublé de Djamel Menad suivi du but de Mohamed Kaci-Saïd. Une confrontation qui s'est terminée en faveur des Verts par une victoire écrasante au score de quatre buts à un (4-1).

Évidemment, on ne peut oublier l'incroyable déferlement des fans des Verts à l'automne 2009 à Omdourman. Alors que les Égyptiens pensaient que le match décisif au Soudan était acquis à l'avance avec le soutien de leurs partisans dans un pays frontalier. Cependant, les supporters des Verts ont fait la différence et surpris par leur forte présence en venant à bord de vols spéciaux.

Lors de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) écoulee, l'entreprise publique Mobilis avait contribué au transfert échelonné de près de 400 supporters au Cameroun. Néanmoins, le petit nombre n'a pas suffi à aider les joueurs qui étaient hors cadre. Toutefois, le quotidien *Echorouk* a rapporté le déplacement de près d'un millier de supporters au rendez-vous du 26 mars prochain.

Dzairdaily
